
生徒会執行部と生徒指導主事との意見交換内容（令和６年１月１１日） 

 

１．登下校時の防寒用上着について 

（生）これから１月、２月と寒くなる時期が来ます。今年度の生徒総会で意見が出た、 

登下校時の防寒用上着について生徒会執行部で考えてみたいと思います。 

（執）防寒用上着を許可しても良いと思う。 

（生）では、防寒用上着のルールをどうするべきか考えてみましょう。 

 

２．収納スペースについて 

（執）まず、学校生活中は防寒用上着を教室内の自分のロッカーや鞄の中に入れて 

管理するべきだと思う。 

（執）学校指定の鞄やサブバッグの他に、個人で用意した鞄に防寒用上着を入れて、 

机の横にかけるでも良いと思う。 

（執）現在、教室には空のロッカーはあるが、そこに収納するのは良くないと思う。 

色んな人がまとめて入れると管理が出来ない。 

（執）渡り廊下は憩いのスペースがあり狭いのと、防寒用上着が無くなったり、間違 

えて違う物を持って帰ってしまう可能性があるので無理がある。 

（生）椅子に掛けるのはどうだろうか。 

（執）椅子に掛けても授業の妨げにはならないと思う。ただ、汚れる可能性があり、 

そこは自己責任で管理するべきだ。 

 

３．丈について 

（生）丈についてのルールは必要だろうか。 

（執）必要だと思う。あまりに長いのは収納が困難で、椅子に掛けた時などは周り 

の人の邪魔になる事がある。 

（執）椅子に掛けた時に床に着くと汚れる。 

（執）学ラン、ブレザーと同じ位の丈までなら良いと思う。 

 

４．色や柄について 

（生）色や柄についてのルールは必要だろうか。 

（執）必要だと思う。 

（執）派手な蛍光色の防寒用上着は良くないと思う。 

（生）どう定めるべきだろうか。 

（執）「登下校時の防寒用上着として、常識的な色や柄を選んでください。」と皆に 

アナウンスし、その上で試行期間にどの様な色や柄の防寒用上着を着て来る 

のか確認して、再度検討したら良いと思う。 

（執）柄でメーカーは良いが、キャラクターは良くないと思う。 

（執）メーカーとキャラクターの線引きは難しいと思う。 

（執）柄にキャラクターが付いていても不都合は無く、常識の範囲内だと思う。 

（執）サイズは問わず、柄でメーカーやキャラクターは良いと思う。 



５．その他について 

（生）その他で何か注意しておくべき点はあるだろうか。 

（執）ボタンやチャック式の物が良いと思う。 

（執）収納場所にしっかりと納まるように注意するべきだと思う。 

（執）防寒用上着としてベスト型を着るのも良いと思う。一人一人が考えて調節し 

たら良いと思う。 

（執）気温が上がって防寒用上着を登下校中に脱いだ時に腰に巻く人がいると思う。 

（執）腰に巻くのは見た目が良くないと思う。 

（執）腰に巻く位は常識の範囲内だと思う。 

（執）腰に巻くのは許容範囲内として良いと思う。 

（執）フード付きの防寒用上着を着るのは良いが、そのフードを被るのは良くない 

と思う。周りが良く見えず、安全確認がしずらくなく。 

（執）防寒用上着の中は、今まで通りの制服の着こなしで良いと思う。 


